



Handbook 2025

Guide de l'équipe  
nationale 2025

---

26 Nov 2024



# Summary Sommaire

- **Debrief - Bilan**
- **Objectives-Objectifs**
- **Updated Policy – Politique mise à jour**
- **Transition of rankings process  
Processus de transition du classement**
- **Comp plan 2025– Plan comp 2025**
- **Questions**



# Debrief Bilan

Following a debrief with an external consultant and our own analysis, we identified key areas for improvement:

À la suite d'un bilan avec un consultant externe et de notre propre analyse, nous avons identifié des domaines clés à améliorer :

The selection process is often misunderstood and not progressive enough, leading to confusion among athletes and coaches.

Le processus de sélection est souvent mal compris et insuffisamment progressif, ce qui entraîne une confusion chez les athlètes et les entraîneurs.

Athletes don't reach the NTC at the optimal time to maximize their athletic performance.

Les athlètes n'atteignent pas le CN au moment optimal pour maximiser leur performance sportive.

The transition to the international level, especially for the U23 group, presents notable challenges.

La transition vers le niveau international, en particulier pour le groupe U23, présente des défis notables.



# Objectives - Objectifs

---

**The updated handbook emphasizes the IJF World Ranking List and its systems (WRL-based vs. NT standard).**

Le guide mis à jour met l'accent sur le classement mondial de la FIJ et son système (basé sur le WRL vs. standard de l'équipe nationale).

**Aims to streamline selection criteria and simplify athletes' transition to the international circuit.**

Vise à simplifier les critères de sélection et à faciliter la transition des athlètes vers le circuit international.

**Focuses on centralizing athletes at the right moment in their careers.**

Se concentre sur la centralisation des athlètes au bon moment de leur carrière.

**Helps athletes reach the international level equipped with the tools and experience needed to succeed.**

Aider les athlètes à atteindre le niveau international avec les outils et l'expérience nécessaires pour réussir.



## Main updates

## Changements principaux

**Policy 3:** Classification of international events

**Politique 3:** Classification des événements internationaux

**Policy 4:** Classification of domestic events

**Politique 4:** Classification des événements nationaux

**Policy 5:** Determination of national team points rankings

**Politique 5:** Détermination du classement par points des équipes nationales

**Policy 6:** Minimum performance to attend international events (removal standard)

**Politique 6 :** Performances minimales pour assister à des événements internationaux (retrait standard)

**Policy 11:** Major event team selection policies

**Politique 11:** Politiques de sélection des événements majeurs

**Policy 12:** 2026 AAP

**Politique 12:** PAA 2026



# Policy 3 – Politique 3

Classification of international events - Classification des événements internationaux

---

- No more standards (Letters) - **Retrait des normes (Lettres)**
- Judo Canada will use the IJF ranking events and the IJF World Ranking Lists (WRL). Only events recognized by the IJF will grant points. Each age group will refer to their respective WRL - **Judo Canada utilisera les épreuves de classement de la FIJ et les listes de classement mondial de la FIJ. Seules les épreuves reconnues par la FIJ accorderont des points. Chaque groupe d'âge se référera à son classement mondial respectif.**



# Policy 4 – Politique 4

## Classification of domestic events - Classification des événements nationaux

- No more standards (Letters) -  
**Retrait des normes (Lettres)**
- Restructure of domestic points grid  
**- Restructuration de la grille de points domestique**
- Change of division will affect domestic points only. World ranking is weight class specific - **Le changement de division n'affectera que les points domestiques. Le classement mondial est spécifique à la classe de poids**

Level	Tournaments 2025	Gold	Silver	Bronze	Top 6
1	Senior Open Nationals	50	35	25	15
2	Senior Quebec Open Senior Ontario Open Senior Edmonton International Senior Pacific International U21 Open Nationals	25	15	10	7
3	Senior Saskatchewan Open Senior Eastern Canadian Championships Senior Manitoba Open U21 Quebec Open U21 Ontario Open U21 Pacific International U21 Edmonton International U18 Open Nationals	15	10	7	



# Policy 5 – Politique 5

## Determination of national team points rankings - Détermination du classement aux points de l'équipe nationale

---

### General

1. For Senior/U23 and Junior, only male and female Olympic weight divisions are eligible for points. However, points earned at the U18 Open Nationals in non-Olympic weight categories will be counted in the age specific Cadet ranking (see Age Specific, below).
2. Results of domestic competitions are valid for a period of 12 months from the date they were achieved.
3. In the event of a tie, the single best result of each athlete will be used to break the tie and, if needed, the second best result, and so on.

### Généralités

1. Pour les catégories senior/U23 et junior, seules les catégories de poids olympiques masculines et féminines donnent droit à des points. Toutefois, les points obtenus aux championnats nationaux ouverts U18 dans les catégories de poids non olympiques seront pris en compte dans le classement par âge des cadets (voir ci-dessous).
2. Les résultats des compétitions nationales sont valables pour une période de 12 mois à partir de la date à laquelle ils ont été obtenus.
3. En cas d'égalité, le meilleur résultat de chaque athlète sera utilisé pour briser l'égalité et, si nécessaire, le deuxième meilleur résultat, et ainsi de suite.



# Policy 5 – Politique 5

## Determination of national team points rankings - Détermination du classement aux points de l'équipe nationale

---

### Age specific

- For **Senior** athletes, only the **IJF Senior World Ranking will be used**.
- For **U23** athletes, the sum of total points in the **IJF Senior World Ranking plus the best 5 results in the Domestic Ranking Grid (Policy 4)**.
- For **U21** athletes, the sum of total points in the **IJF U21 World Ranking plus the best 5 results in the Domestic Ranking Grid (Policy 4)**
- For **U18** athletes, the sum of total points in the **IJF U18 World Ranking plus the best 5 results in the Domestic Ranking Grid (Policy 4)**

### Spécificité de l'âge

- Pour les athlètes **seniors**, seul le **classement mondial senior de l'IJF sera utilisé**.
- Pour les athlètes **U23**, la somme du total des points du **classement mondial senior de l'IJF plus les 5 meilleurs résultats** de la grille de classement national (politique 4).
- Pour les athlètes **U21**, la somme du total des points du **classement mondial IJF U21 plus les 5 meilleurs résultats** de la grille de classement domestique (politique 4).
- Pour les athlètes **U18**, la somme du total des points au **classement mondial IJF U18 plus les 5 meilleurs résultats** dans la grille de classement domestique (politique 4).



# Policy 5 – Politique 5

## Determination of national team points rankings – Détermination du classement aux points de l'équipe nationale

FU18 / 2025

JAN.2024 MAR.2024 MAR.2024 APRIL.2025 MAY.2024 MAY.2024 MAY.2024 OCT.2024 Oct.2024 Oct.2024 NOV.2023 NOV.2023

DOB	PROV	Name	First name	Weight class	Gender	Division	Total Cadet	WR - Cadet	Saskatchewan	Pacific	Edmonton	Edmunston	SR.National	JR.National	CT.Nation	Manitoba	SR. Ontario	JR. Ontario	SR.QC	JR.QC
2008	QC	GRENIER	Melody	52 kg	F	Cadet	252.0	172.0		15.0	7.0						25.0	15.0	15.0	10.0
2008	QC	DORVAL-MBELE	Missy-Jen	70 kg	F	Cadet	207.0	162.0		10.0	15.0			10.0						10.0
2008	QC	THIBAUT	Charlie	70 kg	F	Cadet	155.0	60.0		3.5	7.5					15.0	25.0	15.0	25.0	15.0
2008	QC	BONDARENKO	Myroslava	57 kg	F	Cadet	124.0	64.0			15.0	10.0	15.0				10.0	10.0		
2008	AB	TAMURA	Addyson	48 kg	F	Cadet	109.0	44.0	10.0	10.0			15.0				15.0		15.0	7.0
2008	NS	SMITH	Abigail	o70 kg	F	Cadet	105.0	100.0				5.0								
2008	BC	AU	Leanna	52 kg	F	Cadet	102.0	102.0												
2009	AB	ALIYEVA	Emiliya	70 kg	F	Cadet	74.0	40.0	7.0	7.0							10.0		10.0	
2008	BC	GROTTEN	Megan	52 kg	F	Cadet	62.0	28.0		7.0						10.0	10.0	7.0		
2008	ON	GESA	Dilana	57 kg	F	Cadet	46.0							7.0		7.0	7.0	7.0	10.0	15.0
2008	AB	THOMSON	Maia	63 kg	F	Cadet	40.0	40.0												
2008	BC	STEIGER	Alandra	63 kg	F	Cadet	27.0	20.0			7.0									

MU21 / 2025

JAN.2024 MAR.2024 MAR.2024 APRIL.2025 MAY.2024 MAY.2024 MAY.2024 OCT.2024 Oct.2024 Oct.2024 NOV.2023 NOV.2023

DOB	PROV	Name	First name	Weight class	Gender	Division	Total Junior	WR - Junior	Saskatchewan	Pacific	Edmonton	Edmunston	SR.National	JR.National	CT.Nation	Manitoba	SR. Ontario	JR. Ontario	SR.QC	JR.QC
2005	QC	MESSE A BESSONG	John	O100 kg	M	Junior	729.0	694.0					35.0							
2005	ON	TSATSALASHVILI	Lasha	73 kg	M	Junior	428.0	373.0					15.0	15.0			25.0			
2006	ON	PALADII	Yehor	90 kg	M	Junior	248.0	188.0					15.0	15.0					15.0	15.0
2005	QC	KREMERMAN	Daniil	66 kg	M	Junior	174.0	122.0					10.0	7.0				10.0	10.0	15.0
2006	ON	PALADII	Yehor	100 kg	M	Junior	130.0	100.0					7.5	7.5					7.5	7.5
2005	BC	GAANAN	Raphael	60 kg	M	Junior	125.0			15.0	35.0		35.0	10.0			25.0	15.0	7.0	15.0
2006	ON	KRYVYTSKY	Tigran	81 kg	M	Junior	125.0	100.0					10.0	15.0						
2005	QC	KARPUKOV	Arthur	81 kg	M	Junior	96.0	42.0						10.0				7.0	15.0	7.0
2007	QC	SILEM	Mohammad Amin	100 kg	M	Junior	95.0	40.0						10.0			10.0	10.0	10.0	15.0



# Policy 6 – Politique 6

## Minimum performance to attend international events - Performances minimales pour assister à des événements internationaux

---

- Minimum performance to attend international events are now WRL pts based and/or results based.

**The concept of minimum performance standard is maintained, but established differently.**

- Les performances minimales pour participer aux événements internationaux sont désormais basées sur les points WRL et/ou sur les résultats.

**Le concept de norme de performance minimale est maintenu, mais établi différemment.**



# Policy 6 – Politique 6

## Minimum performance to attend international events - Performances minimales pour assister à des événements internationaux

---

### Senior Events

1. Senior World Championships: As per Specific Selection Criteria
2. IJF Masters: as per IJF minimum performance standards
3. Grand Slam: top 8 in IJF Grand prix in the twelve months prior to the event; or minimum of 400 points in World Senior Ranking; or Top 16 in IJF Junior World Ranking.
4. Grand Prix: minimum of 250 points in World Senior Ranking; or Top 16 in IJF Junior World Ranking.
5. Senior Continental Open: Medal at Open Senior National Championships or Canada Cup Senior in last 2 seasons.

### Évènements seniors

1. Championnats du monde seniors : Selon les critères de sélection spécifiques
2. IJF Masters : selon les normes de performance minimales de l'IJF.
3. Grand Chelem : 8 premiers au Grand Prix IJF dans les 12 mois précédant l'épreuve, ou 400 points au minimum au classement mondial senior, ou 16 premiers au classement mondial junior de l'IJF.
4. Grand Prix : minimum de 250 points au classement mondial senior ou 16 premiers au classement mondial junior de la FIJ.
5. Open continental senior : Médaille au championnat national senior ouvert ou à la Coupe Canada senior au cours des deux dernières saisons.



# Policy 6 – Politique 6

## Minimum performance to attend international events - Performances minimales pour assister à des événements internationaux

---

### Junior Events

1. Junior World Championships: As per Specific Selection Criteria
2. Junior Continental Cup: Domestic Ranking Grid (Policy 4) is used as follow:
  - a. Gold Medal in Level 3 or Gold at Canada Cup u18
  - b. Gold or Silver medal in Level 2 or at Canada Cup u21
  - c. Medal in Level 1 or at Canada Cup Senior

### Événements juniors

1. Championnats du monde juniors : Selon les critères de sélection spécifiques
2. Coupe continentale junior: La grille de classement national (politique 4) est utilisée comme suit :
  - a. Médaille d'or au niveau 3 ou médaille d'or à la Coupe Canada u18
  - b. Médaille d'or ou d'argent au niveau 2 ou à la Coupe Canada u21
  - c. Médaille au niveau 1 ou à la Coupe Canada Senior



# Policy 6 – Politique 6

## Minimum performance to attend international events - Performances minimales pour assister à des événements internationaux

---

### **Cadet Events**

For Selected events, Judo Canada will select the gold medalists of u18 Open nationals or the gold medalist at the Canada Cup U18 or as specified in specific selection criteria.

Judo Canada encourage PTSO to attend Cadet International events that the national team does not attend. Minimum criteria to be established by specific PTSO and subject to approval by Judo Canada.

### **Épreuves pour les cadets**

Pour les épreuves sélectionnées, Judo Canada choisira les médaillés d'or des championnats nationaux ouverts des moins de 18 ans ou le médaillé d'or de la Coupe Canada des moins de 18 ans ou selon les critères de sélection spécifiques.

Judo Canada encourage les OPTS à assister aux événements internationaux cadets auxquels l'équipe nationale ne participe pas. Les critères minimaux doivent être établis par l'OPTS concerné et soumis à l'approbation de Judo Canada.



# Policy 7 – Politique 7

## Participation and funding – Participation et financement

---

- It is important to note that funding will be aligned with the same principles as the policies mentioned before.
- **Il est important de noter que le financement s'alignera avec les mêmes principes que les politiques mentionnées précédemment.**



# Policy 11 – Politique 11

## Major event team selection policies – Politiques de sélection des événements majeurs

---

- In similar fashion, the eligibility criteria and selection for major event will be done via WRL pts and IJF tour performances
- For detailed information regarding the criteria of the new ranking process, please refer to the **National Team Handbook**.
- De la même manière, les critères d'éligibilité et la sélection pour les événements majeurs se feront sur la base des points du classement mondial et de performances sur le circuit FIJ
- Pour des informations détaillées sur les critères du nouveau processus de classement, veuillez consulter le **Guide de l'équipe nationale**.



# Policy 12 – Politique 12

2026 AAP - PAA 2026

## 2. PRIORITIZATION

Cards will be allocated to eligible athletes in the following order of priority:

1. Athletes eligible for Sport Canada's "Senior International Performance" cards (SR1/SR2)
2. Athletes eligible for "Development" cards (D) U18 & U21- 6 D cards.

***Remainder of cards will be distributed in this order of priority until carding quotas are filled:***

3. Athletes eligible for "Senior Performance" cards (SR).

***\*\*NEW For the following priorities all athletes must be based at the National Training Center since January 1, 2025, to be eligible.***

4. Two (2) highest ranked athletes eligible for "Development" cards (D) U23
5. One (1) Highest ranked athlete eligible for "Development" cards (D) U21
6. One (1) Highest ranked athlete eligible for "Development" cards (D) U18
7. One (1) highest ranked athlete eligible for "Development" cards (D) U23
8. One (1) Highest ranked athlete eligible for "Development" cards (D) U21
9. One (1) Highest ranked athlete eligible for "Development" cards (D) U18
10. Repeat priorities 7, 8 and 9 until quota is completed.

## 2. PRIORISATION

Les brevets seront attribués aux athlètes admissibles selon l'ordre de priorité suivant :

1. Athlètes admissibles aux brevets de performance internationale senior de Sport Canada (SR1/SR2)
2. Les athlètes admissibles aux brevets de « développement » (D) U18 & U21- 6 brevets D.

***Le reste des brevets sera distribué dans cet ordre de priorité jusqu'à ce que les quotas de brevets soient atteints :***

3. Athlètes admissibles aux brevets de « performance senior » (SR).

***\*\*NOUVEAU Pour les priorités suivantes, tous les athlètes doivent être basés au Centre national d'entraînement depuis le 1er janvier 2025 pour être admissibles.***

4. Deux (2) athlètes les mieux classés admissibles à un brevet de «développement» (D) U23
5. Un (1) athlète le mieux classé éligible pour un brevet de «développement » (D) U21
6. Un (1) athlète le mieux classé éligible pour les brevets de «développement » (D) U18
7. Un (1) athlète le mieux classé éligible pour les brevets de «développement » (D) U23
8. Un (1) athlète le mieux classé éligible pour les brevets de «développement » (D) U21
9. Un (1) athlète le mieux classé éligible pour les brevets de «développement » (D) U18
10. Répéter les priorités 7, 8 et 9 jusqu'à ce que le quota soit atteint.



# Transitions of rankings process

## Transitions dans le processus de classement

---

- **Implementation Date:** The transition to the new ranking process will take effect starting **January 1, 2025**.  
**Retroactive Application:** The updated ranking methodology will be applied **retroactively** to all results and data starting from **January 1, 2025**.
- **Date de mise en œuvre :** La transition vers le nouveau processus de classement sera effective à partir du **1er janvier 2025**.  
**Application rétroactive :** La nouvelle méthodologie de classement sera appliquée **rétroactivement** à tous les résultats et données à compter du **1er janvier 2025**.



# Competition plan 2025

## Plan de compétition 2025

---

### Cadet

Event	Dates
Croatia Cadet cup	Mar 15-16
Croatia Cadet cup TC	Mar 17 - 19
Pan am CD + JR	Avril 18-19

### Junior

Event	Dates
ESP JR Cup	Mar 1-2
ESP JR Cup TC	Mar 3-6
Training in Valencia	Mar 7-13
POR JR Cup	Mar 15-16
Pan am CD + JR	Avril 18-19



**Questions?**

**Thank you!**  
**Merci!**

